
ACTA 378 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veinte días del mes de octubre del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia 
del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio 
Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba Acta No.377. 
Se informa: . ' 

• Que se inauguró el edificio de UTU, concurrieron concejales Naviliat, Shannon y el alcalde. 
• Que Intendencia de Colonia junto con embajadores de la Unión Europea visitaron la ciudad, 

en especial la Plaza de los Fundadores. 
• Se pasaron imágenes a colocar en el portal de entrada en las ventanas por mensaje en el 

grupo, se aprobó. 
BPS realizará reparación de veredas frente a su edificio en Federico Gilomén esquina Éxodo, 
corto raíces de árboles de Jacaranda, querían retirarlos. Se coordino con capataz para que 
realizara poda disciplinada. 
Se entrega para información rendición completa de la Fiesta del Chocolate solicitada por los 
concejales Naviliat y Ackermann. Solicita concejal Naviliat copia del detalle de ingresos y 
egresos. 
Se realizó taller de educación vial por parte de Escuela de Caminera en el día de hoy, en liceo 
de Nueva Helvecia hora 11.00. 
Se terminó ampliación de piletas de vertido de barométricas. 
Se comenzó obras en tanque de OSE. Alcalde coordinará visita al mismo con arquitecto por 
parte del cuerpo municipal. 
Jefe de Policía de Colonia, Director Nacional del CCU y Alcalde mantuvieron entrevista por 
zoom, por tema ampliación de cámaras de videovigilancia. Su compra es con ganancia de la 
Fiesta del Chocolate como se informó anteriormente. Desde el Ministerio se monitorearán, 
aportará el mantenimiento y solicitan que si sufren vandalismo o daños excepcionales se 
afronten desde el Municipio. Se aprueba. 

Correspondencia recibida: 
1. Liceo de Nueva Helvecia envía invitación al Acto de celebración de los 75 aniversario, será el 

27 de octubre hora 19.00. 
Pro Colonia Suiza Trabajo y Tradición solicita apoyo económico para amplificación de evento 
a realizar el 25 de noviembre "Encuentro de los trabajos y las tradiciones de los inmigrantes 
de la Colonia Suiza". Se aprueba colaborar con $20.000. Se le solicitará a la Comisión de 
Cultura colaborar con los baños. 
Club de Leones solicita urgente cambiar cartelería de tránsito que indica que hay un centro de 
enseñanza en CAIF SERVIR. También solicitan la posibilidad de un lomo de burro 
despertadores frente al CAIF. Se eleva a la Dirección de Tránsito y Transporte a sus efectos, 
aprobando lo solicitado. 
Oficinas de Género y Generaciones solicitan apoyo económico para el traslado de 40 mujeres 
rurales de la zona a la ciudad de Carmelo el día 28/10. Se aprueba colaborar con $12.000-. 
Comité Departamental del Partido Comunista de Uruguay solicita cierre de calle Artigas 
intersección Dreyer por acto abierto en la ciudad el día 29 de octubre hora 19.30. Se aprueba 
y se entregarán conos para el cierre solicitado. 
Obispado de Mercedes invitan a participar de la Celebración de asunción del nuevo Obispo 
Mons. Luis Eduardo González Cedrés, el 26 de noviembre hora 18.00 en la Iglesia Catedral 
Nuestra Sra. de las Mercedes. Se resuelve enviar saludos. 
Lunes próximo se realizará el plenario de Municipios, concurrirá concejal Milka Shannon en 
lugar del alcalde. 

Siendo la hora 20.00 se recibe al Sr. Daniel Dibot por tema Copa Latinoamericana Turística de 
Fútbol Infantil, la que se desarrollará en las ciudades de Hernandarias, Ciudad del Este y Foz de 
Iguazú desde el 3 al 9 de febrero 2024. 
La misma viene con una muy buena organización, se está trabajando con apoyo de Ministerio de 
Turismo, de Deporte e Intendentes de Paraguay, también está en conocimiento y se ha conversado 
con el embajador de Uruguay en Paraguay del contingente de niños y familia que concurrirán. Se 
estima en unas 400 personas. 



Se está trabajando para alojar toda la delegación uruguaya junta en un complejo hotelero. Los 
partidos se desarrollarán en Hernandarias y Foz de Iguazú solicita tener también actividad. Represa 
de Itaipú se une al evento, brindando paseos a la misma. 
Concejal Julio Naviliat consulta como se viene trabajando el tema disciplina en el espectáculo, para 
no tener problemas. 
Daniel Dibot informa que hay un reglamento. Se está esperando la confirmación de países y 
categorías. Los países serían: Uruguay, Paraguay, Chile, Brasil, Perú y Argentina por confirmar. Las 
categorías serían 2008, 2010, 2012. 2010 y libre en masculinos. Y femeninas sería 2012, 2014 y 
libre. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que es importante tener un encuentro con las delegaciones para 
mantenerlos informado y así concientizar a los chicos de la importancia que tiene el evento. 
Daniel Dibot manifiesta que se está esperando tener bien toda la información, como serán los 
partidos para informarlos. 
Siendo la hora 20.30 se retira el Sr. Daniel Dibot. 

8. CO.VI.USUA.PVS solicitan autorización para colocar un puesto de venta de chorizos en la 
Avenida Batlle y Ordóñez el sábado 21 de octubre. Se autoriza. 

9. Cantores de la Colonia Suiza solicitan apoyo con 200 sandwiches, 150 jesuítas y 2 kg de 
masas de confitería para brindis que compartirán, al terminar el encuentro coral a realizarse el 
29 de octubre hora 19.00, por festejos del 150 aniversario del templo de la Parroquia 
Santísima Trinidad. Se aprueba lo solicitado. 

10. Vecinos de la ciudad de Nueva Helvecia, con frente a calle Colón, solicitan solución a 
problemas que ocasionan los plátanos que hay en la misma. Son de gran porte y ocasionan 
importantes problemas de salud. Alcalde manifiesta que hace 4 años aproximadamente se 
hizo una poda disciplinada. Se resuelve elevarlo al Departamento de Higiene y Servicios a 
sus efectos. 

11. Jorge Ingoid solicita poda de árboles frente a su propiedad en calle Berna1336, la misma lo 
solicita porque las ramas dificultan arreglos en la misma. Se resuelve pasarlo al capataz. 

12. Ricardo Tambasco solicita respuesta a solicitud presentada por corte de arboles de gran porte 
frente a su domicilio. 

13. Exp. 2023/83001/02900 Leonardo David Garepe solicita habilitación de carro de venta de 
alimentos al paso en Avenida Batlle y Ordoñez. Se toma conocimiento. 

14. Escuela No. 126 solicita préstamo de escenario y aporte económico para amplificación de 
Festival Cultural anual de la escuela. Se aprueba el préstamo del escenario y apoyo logístico, 
no colaborando económicamente por resolución en Acta No.377. 

15. Julio Melognio solicita corte de arboles o ramas de una casa lidera a la suya ubicada en 
Éxodo e Instrucciones del Año XIII: Se pasa al capataz. 

Alcalde informa que se recibirá un camión recolector y que en el día de la fecha se retira para 
jubilarse la funcionarla Brenda Carbajal. 


